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会染の
はじける笑顔の運動会
保育園児は地域の宝

　9月議会は9月4日から21日まで行われました。令和4年度決算の認定、令和5年度一般会計補正予算など
認定5件、議案７件を審査し、全て認定・可決しました。決算審査のなかで出された重要な７事項を「議
会意見書」として提出し、町に回答を求めました。以下、概要をお知らせします。

１．　会染保育園の統合問題を問う
【質問１】町長は早ければ来年4月から会染保育園を池田
　保育園に統合するとした。会染地域から保育園がなくな
　れば、若い方の移住が少なくなり、会染地域・町全体の
　人口減少・衰退につながる。どのように考えるか。
≪町長≫在るものがなくなれば、少なからぬ影響はある。
　統合により新たな地域力が生まれる。

【質問２】会染地域保護者の池田保育園までの送迎は大変
　な負担となる。また、池田保育園周辺の県道・町道は混
　雑し、交通事故の危険もある。どのように考えるか。　
≪町長≫統合の折には、調査検討し交通安全に留意する。

【質問３】統合された池田保育園の園児一人当たりの保育
　室・園庭の面積は現在の保育園よりも低下する。子ども
　の成長には遊べる広い場所が必要と言われており、問題
　と考えないか。
≪町長≫統合しても国の基準を十分クリアしており、子ど
　もの成長に影響を及ぼすとは考えない。

【質問４】町の財政シミュレーションによると会染保育園
　施設整備（現地建替え、総事業費7億1800万円、定員80
　人）をしても財政上大丈夫としている。財政上大丈夫で
　あるならば、改築すべきと考える。町長の考えは。
≪町長≫町行財政改革推進委員会から財政負担の削減を求
　められており、統合により7億円の財政削減になる。
【薄井】池田は池田学問所の頃から子どもを大切にしてき
　た。財政上の理由で地域から保育園をなくすのは子ども
　を大切にする教育大綱の精神にも反する。

【質問５】保育園統合についての町民説明会は実施しない
　のか。
≪町長≫会染保育園の保護者には今月中に池田園を見学し
　ていただき、説明会を行う。相当の反対があれば考える
　が、町民説明会を実施する考えはない。
【薄井】保育園統合は町民全体に係わる問題である。町民
　説明会は実施すべきでないか。 
≪町長≫この問題は5年間もかけ意見を聞いてきた。説明
　会を開き、ご意見を伺っても方針が変わるものでない。
 ※　その後、議会として町民説明会の開催を求め、10月
　　に池田・会染で説明会を開催することになった。

【私の思い】保育園は生活している近くにあることが求め
　られます。南北に長い池田町には池田・会染の２保育園
　は必要です。皆さんと力を合わせ取り組んで参ります。

≪私の一般質問≫ ◎ 令和５年度一般会計補正予算
・補正額　　　　　　　　　5,454万円
・全議員の賛成で可決
≪補正予算の主な内容≫
・10年後農地の担い手を明らか
　にする地域計画作成委託料　316万円
・保育園オムツ処理機　　　　149万円
・ハーブセンター東足湯改修   66万円
・第二次行革推進委員会費　　　8万円
・ハーブセンター東指定管理者
　選考委員報酬　　　　　　　  2万円
・まちなか賑わい拠点施設指
　定管理者選考委員会費　　　　2万円

  　≪私の一般質問≫
２．旧八十二銀行池田支店ATM
      の設置継続を
【質問】旧八十二銀行池田支店のA
  TMは来年５月14日までの稼働とさ
　れている。現在ATMは通帳繰り越
　しができないため松川村の池田支
　店で手続きせざるを得ない。町内
　で通帳繰り越しができるようATM
　設置と併せて銀行と交渉を。
≪課長≫ATM設置場所を決め、銀行
　と協議する。

      　≪議会意見書≫
①積極的な人口増（人口減）対策を。
 土地利用調整基本計画の早期見直を。

②農業「地域計画」策定体制の強化を。

③鳥獣被害対策の強化を。

④池田松川学校給食センターで使用す　
　る給食米の池田町産米を増やす取り
　組みを。

⑤町職員として建築・土木などの専門
　技術員の採用を。

⑥地域交流センター東の空き地利用方
　針の明確化を。

⑦保育士確保のため給料改善を。


